

消費生活Q&A 還付金詐欺

僕の名前は「なごワン」。消費生活Q&Aを紹介するワン。



(安 しん子ちゃん)

Q

今日、おじいちゃんに役場の職員を名乗る人から『還付金があります。口座番号を教えてください。』って電話があったんだって。おじいちゃん、怪しいと思って何も教えなかったって言ってたけど、これ還付金詐欺だよ。

A



そうだな。役場から還付金があるからと言って、電話で口座番号を聞くことはないワン。「電話で還付金は詐欺」だと覚えとくといいワン。今、この近隣の住民に、還付金の電話がたくさんかかってきているから、気を付けるワン。



(安 しん子ちゃん)

Q

そうなんだ。おじいちゃん、その後すぐ、今度は銀行を名乗る人から、還付金のことでも口座番号を聞かれたんだって。それも詐欺なの？

A



そうだな。銀行が還付金のことでも、電話で口座番号を聞くことはないワン。還付金の受け取りでATMに行くよう指示された人もいるけど、ATMを操作して還付金を振り込まれることは絶対にならないワン。心配な時はすぐに、役場が警察に相談するといいいワン。

消費生活相談

毎週月曜日（※祝日は除きます）午前9時～午後4時 和水町役場本庁2階
※相談希望の場合は、事前に電話連絡をお願いします。
連絡先：本庁 総務課 TEL 0968・86・5720

使わなくなった携帯電話・スマートフォンの回収をしています

問い合わせ先 本庁 税務住民課 生活環境係 ☎0968・86・5723

2020年に東京で開催されるオリンピック・パラリンピック競技大会の入賞メダルに、不要になった小型家電に含まれるリサイクル材が活用されることになりました。

東京2020組織委員会が主催するこの取り組みに、全国の自治体が、小型家電の回収で協力することになり、和水町もプロジェクトへ参加することになりました。2020年以降も持続可能なリサイクルの促進に繋がることも期待しています。

町内では、町役場に携帯電話回収ボックスを設置して、携帯電話やスマートフォンを回収しています。また、パソコンやその他の小型家電は宅配便で自宅から希望日時に回収してもらうことができます。パソコンの回収は1箱無料です。詳しくは、町のホームページ、またはみんなのメダルプロジェクトのホームページ(www.toshi-kouzan.jp)をご確認ください。

この箱に入れてください



堂々とした話しぶり 和水町童話発表大会

7月23日、三加和公民館で平成30年度和水町童話発表大会が開催され、町内5つの小学校の代表児童14人が発表しました。審査の結果、深草壘くん（菊水西小3年）と吉田千夏さん（三加和小4年）が特選に選ばれました。2人は町の代表として、8月4日に行われた第57回玉名地方童話発表大会に出場し、惜しくも県大会へ進むことはできませんでしたが、素晴らしい発表を披露してくれました。



町童話発表大会で発表した学校代表児童14人

もっと人が集えるように 看板とベンチを寄付

7月26日、熊本県立大学環境共生学部居住環境学科の皆さんからなごみの里協議会へ、里山への案内看板とベンチが寄付されました。これは平成29年度の熊本県立大学創立70周年記念事業「プレミアンAGOMIプロジェクト」の一つとして取り組まれたものです。なごみの里協議会が活動する「ふれあいの森」がもっと人が集える場所になるようにと、協議会と意見交換を重ね、組み立て式のベンチと案内看板を作成されました。お気軽に遊びに来てください。



すてきな案内看板ができました

まちの話題



玉名郡民体育祭 [球技・格技・水泳]

7月8日・15日に、玉名郡内の各会場で、第73回玉名郡民体育祭「格技・球技・水泳」が行われました。当日は小雨が降る中、気迫あふれる熱い戦いが繰り広げられ、観る側も手に汗握る場面がたくさんありました。結果は、総合成績準優勝。優勝した長洲町に2点及ばず、連覇を逃しました。 ※和水町が1位の種目 陸上競技 バスケケットボール 男子 サッカー ゲートボール 男子 グラウンドゴルフ 女子



ゲートボール 男子の試合のようす

和水町消防団優勝 県大会出場！

7月22日に玉東町で第29回玉名郡消防操法大会が開催されました。この大会は玉名郡各町消防団の団結と強化と消防精神の高揚を図り、消防技術を練磨し、迅速な消防活動を体得することによって、郷土防災に寄与することを目的して行われるものです。町代表の第2分団が見事優勝。9月2日に山鹿市で開催される第31回熊本県消防操法大会に出場します。 郡大会の成績 優勝 和水町 準優勝 南関町 3位 長洲町 4位 玉東町



放水をしているようす